

暦の上では、春間近ですが1年の内で最も寒さの厳しい季節がやってきました。まだまだ寒い日が続きますが子どもたちは、そんな寒さに負けず元気いっぱい過ごしています。あひる組での生活も残り2か月となりました。体調管理に十分に気をつけ、元気に冬の遊びを楽しみながら1日1日を大切に過ごしていきたいと思います。



鬼は~そと!福は~うち

2月2日(金)に豆まきを行います。新しい年に悪いことが起きないように、願いを込めて豆まきをするそうです。子どもたちは、表情豊かな鬼のお面と豆入れを作りました。きりん組のお兄さん、お姉さんのかわいい鬼や赤鬼、青鬼の登場に子どもたちはどんな表情や様子を見せてくれるのか楽しみですね。



~お知らせ~

☆2/3(土)にクラス懇談会を行います。家庭調査票の変更 (住所、電話番号、その他)予防接種の追加等を書いてい ただきますので母子手帳、または家庭でメモをしてお持ち になってください。



~かわいいお喋り~

☆シール貼り遊びが大好きな子どもたち。キラキラ光るシールやおいしそうな食べ物のシールに目を輝かせ、集中して貼るのを楽しんでいました。「みんなじょうずになったね―♡」と保育者が声をかけると「そうだよね~♡♡」!!(笑)

☆お店屋さんごっこをしている時に、「ただいま~こんでた わ~」と帰ってきた子がいました。

状況にあった言葉を上手に使っていますね!!



~いろんな体験をしているよ~

公園で霜柱を見つけました。手の平にのせたり、 触ったりすると「こおりだ!」「つめたい~」と嬉しそ うな声がたくさん聞こえてきます。大切そうに握って いたり、ポケットに入れようとしたりする可愛い様子 が見られ、冬の自然を感じながら遊んでいます。 手を繋いで散歩することが上手になりました。近くの 公園や遊歩道など、クラス全員で歩くことがあります。 手が離れると、自分から手を繋ぎ直したり、お 喋りをしたりしながら歩くことを楽しんでいます。 公園では、2つに分かれている木の幹の間を通った り、高さのある所をみつけると両手をついて登った り、降りたりしています。どんぐりや木の実、石拾い が大好き!ジャンパーを畳んでいると、ポケット からたくさんの石やどんぐりが出てきます。少し散歩 の距離を長くしたり、初めて行く公園を探したりしな がら、活動の幅を広げて活発に遊び、たくましく成長 している子どもたちを見守っていきたいと思います。

